

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ergebnis in der PZ:

Beschwerde der Busfahrer über 70 Bußgeldbescheide in ca. 2 Monaten

Busse zu schnell in den Fußgängerzonen

Was sagt

1. der Betriebsratsvorsitzende der SVP,
2. Herr Schwarzer von der SVP,
3. Herr Mellenthin von der EPV,
4. der Werkeausschuss
5. der Fahrgastbeirat dazu?

Unsere Meinung zum Thema: Die Wendezeiten sind nach unserer Meinung zu knapp bemessen. In den Hauptverkehrszeiten müßte der Takt von 15 Minuten auf 10 Minuten verkürzt werden, d. h. ein Bus pro Stunde mehr fahren. Kein Wunder, dass die Busfahrer ständig in Hektik sind und deshalb hetzen. Sie haben an den Wendepunkten keine Zeit für die Toilette und schleppen ihre Verspätungen hinterher, die sich dann aufsummieren. Wie kann es sonst kommen, dass am Sonntag Nachmittag ein Bus der Linie 11 von Pforzheim kommend, in Eutingen 9 Minuten Verspätung hat?

Nicht den Busfahrern gehören die Strafzettel - die Abmahnung gehört der Werkleitung wegen schlechter Planung.

Mit freundlichen Grüßen

Heinrich Köhler